



# National Farm Worker Ministry's Cosecha de justicia

## Fomentando responsabilidad a través de asociaciones

---

### Escuche

"El sufrimiento no tiene que ser parte de la comida que comemos." - Gerardo Reyes Chavez, Unión de trabajadores de Immokalee

"... Y nosotros, como personas de fe, podemos brindar solidaridad a los trabajadores agrícolas, mientras ellos nos guían al invitarnos a vivir de una manera diferente. - John Hill, miembro de la junta nacional de NFWM\*

\*Del video de NFWM, Maricela's story. Standing with Farm Workers Against Gender Based Violence



## Semana 3

---

# 2019

## Reflexione

Las cadenas de suministro globales están integradas por productores y empresas agrícolas que transfieren los productos a empresarios, cadenas de supermercados como Walmart, Costco, Trader Joe's y Whole Foods, etc. y las cadenas de comida rápida como McDonald's. Así nos llegan los alimentos desde el campo, huertas y empacadoras. El Coalition of Immokalee Workers Fair Food Program (FFP) (Programa de alimentos justos (FFP, por sus siglas en inglés)) de la coalición de trabajadores de Immokalee) y la Equitable Food Initiative (EFI) (Iniciativa de alimentos equitativos (EFI por sus siglas en inglés)) son programas creados para generar responsabilidad dentro de la industria agrícola.

El Fair Food Program (El Programa de alimentos justos (FFP) es una asociación única entre agricultores, trabajadores agrícolas y empresas minoristas de alimentos para garantizar condiciones de trabajo compasivas para los trabajadores agrícolas. Las marcas participantes, como McDonald's y Walmart, requieren que los productores apoyen el Fair Food Code of Conduct (Código de conducta de alimentos justos) o perderán la capacidad de venderles. Estas consecuencias del mercado, junto con el entrenamiento sobre los derechos de los trabajadores, una línea telefónica para quejas disponible 24 horas al día los 7 días de la semana y un monitoreo profundo, han puesto fin a la violencia de género para decenas de miles de trabajadores.

El EFI (Iniciativa de alimentos equitativos) es un programa de certificación de alimentos que se asocia con productores y comerciantes para crear una cadena alimentaria más transparente, alimentos más seguros y lugares de trabajo más sanos. Cuando vea la etiqueta EFI en frutas y verduras, esto significa que el productor cumplió con más de 300 estándares rigurosos de prácticas laborales, seguridad alimentaria y control de plagas.

## Actúe Solidariamente

Conozca más sobre el PPF (Programa de alimentos justos) y apoye a las empresas y corporaciones que están participando. Aprenda sobre maneras de utilizar su poder como consumidor para instar a los que se resisten a firmar, como Wendy's, al boicotear su restaurante, y entregando cartas de gerentes de supermercados o enviando postales a su Wendy's local. También apoye al EFI (Iniciativa de alimentos equitativos) al pedir que sus productos sean disponibles en su supermercado local. Para obtener más información sobre esto, visite [nfwm.org](http://nfwm.org)

## Ore

Por todos los miembros de la cadena de suministro de alimentos, desde los trabajadores agrícolas hasta las corporaciones y los consumidores con la esperanza de que se convierta en una cadena de justicia alimentaria para todos.



National Farm Worker Ministry

112 Cox Avenue, Ste. 208

Raleigh, NC 27605

919.807.8707

[nfwmnfwm.org](http://nfwmnfwm.org)